
Bergeron et Bergerette.

Numéro d'inventaire : 1979.32659

Type de document : image imprimée

Éditeur : Gangel et Didion (P.) (Metz)

Imprimeur : Gangel et Didion (P.)

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1865 (vers)

Description : Planche de 16 images (70 x 52) en couleurs, légendées. Traces de marque d'adhésifs.

Mesures : hauteur : 361 mm ; largeur : 270 mm

Mots-clés : Images de Metz

Formation idéologique, religieuse et morale au sein de la famille

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

BERGERON ET BERGERETTE.

25



Bergerette était une jolie petite bergère qui gardait les moutons de ses parents sur le penchant d'une colline.



Bergeron était un jeune garçon de voisinage qui menait paître des vaches dans une prairie au loin de Bergerette.



Bergeron, chaque matin, ne manquait jamais d'apporter, bien respectueusement, un bouquet à Bergerette.



Mais celle-ci, au lieu de le remercier, répondait toujours par quelque malice à ses complaisances.



Les parents de Bergeron, qui étaient fort riches, ne cessèrent de faire des reproches à leur fils de ce qu'il voulait épouser Bergerette.



Un jour Bergerette se mit à crier : « au loup ! » Bergeron accourut vite à son secours pour tuer l'animal.



Mais il fut accueilli par un grand éclat de rire de Bergerette : elle avait seulement voulu se moquer de lui.



Bergeron s'en alla furieux, jurant de se venger.



Un jour, le loup siffla, et Bergerette eut beau crier, Bergeron lui fit un pied de nez de loin.



Pendant ce temps, le loup faisait un horrible carnage parmi les brebis de Bergerette.



Bergerette, chassée par ses parents qu'elle avait ruinés par sa méchanceté, va demander pardon à Bergeron.



Mais celui-ci lui tourne le dos sans seulement l'écouter.



Bergerette est obligée, pour vivre, de se mettre servante chez les parents de Bergeron.



Bergeron, à quelque temps de là, épouse une riche bergère de voisinage, à la grande joie de ses parents.



Pendant ce temps, Bergerette se désole, obligée de tout préparer pour la noce.



Bergerette, devenue vieille fille, songe souvent qu'il ne faut jamais être fière avec personne, et supplée ceux qui nous portent de l'affection.

Fabrique d'images de GANGEL et P. DIDION, à Metz.

